

Ab welchem Alter kann man unterzeichnen?

Campact Team - 2021-10-26 - Aktionsteilnahme

Unsere Appelle sind eine Form der freien Meinungsäußerung, die durch das Grundgesetz garantiert wird. Für diese Form politischer Beteiligung gibt es keine Vorgaben – je mehr Menschen mitmachen, desto besser.

Somit ist es auch Jugendlichen ohne Weiteres möglich, unsere Online-Appelle zu unterzeichnen. Im Sinne eines Mitspracherechts der jungen Generation bei den Zukunftsfragen unserer Gesellschaft finden wir dies auch sehr sinnvoll.

Tags

alter

jahre

jugendlich

jugendliche

jung

kind

mindestalter

schüler

unterzeichnung